



## Regierungsratsbeschluss vom 09. September 2014

Beitritt zur Konferenz der städtischen Finanzdirektorinnen und -direktoren (KSFD)

---

P141252

1. Basel tritt der Konferenz der städtischen Finanzdirektorinnen und -direktoren (KSFD) bei.
2. Die Stadt Basel wird in der Konferenz durch die Vorsteherin des Finanzdepartements vertreten.

### Begründung

Der Regierungsrat hat den Beitritt von Basel zur neugegründeten Konferenz der städtischen Finanzdirektorinnen und -direktoren beschlossen. Die Stadt Basel wird in der Konferenz durch die Vorsteherin des Finanzdepartements, Regierungsrätin Dr. Eva Herzog vertreten.

